



ARCHIVO

CAMPAÑA BUSCA CONOCER CÓMO VEN LA VIOLENCIA LOS ESCOLARES.

Inician campaña para atender violencia en escuelas y liceos

SEGURIDAD. *Busca conocer qué opinan los escolares sobre este fenómeno.*

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur, inició una campaña escolar, “para canalizar qué piensan acerca de la violencia y cómo entienden ellos posibles soluciones a esta problemática”, informó Gloria Oyarce, encargada del área de Género del SLEP.

Parte de esta campaña contra la violencia escolar, “tendrá la recolección de historias, casos, vivencias, y que puedan expresarlo a través de un micro cuento de no más de 100 palabras, con sus reflexiones y sobre todo opiniones desde séptimo a cuarto medio”, agregó la profesional del SLEP Licancabur.

MENSAJE

La campaña está orientada en gran medida “a conocer el mensaje que nos transmitan

los escolares. A saber qué están enfrentando con mayor fuerza en sus entornos escolares y que además den propuestas para hacer frente a situaciones que los aquejan”, dijo Gloria Oyarce.

“En paralelo a esta campaña, hemos estado trabajando en la Mesa de Seguridad Escolar con la Delegación Presidencial de El Loa, con Carabineros a través del Modelo de Integración con la Comunidad (MICC), y por cierto con el seremi de Seguridad Pública. Y se ha iniciado la revisión de los protocolos de seguridad de los establecimientos”, agregó el director ejecutivo del SLEP Licancabur, José Martínez.

La recopilación de los micro cuentos se hará hasta el próximo viernes 29 de agosto, a través de la plataforma del SLEP Licancabur. 